

## ABSTRAK

**Widiawati. 105 191 1179 20. 2020.** *Penerapan Metode Inkuiri dalam Meningkatkan Minat Belajar Siswa pada Mata Pelajaran Akidah Akhlak Kelas XII di MAN 1 Makassar.* Dibimbing oleh Nurhidayah M dan Ya'kub.

Penelitian ini bertujuan untuk meningkatkan minat belajar siswa dalam mata pelajaran Akidah Akhlak kelas XII MAN 1 Makassar. Metode Inkuiri dapat membantu siswa mengembangkan disiplin dan mengembangkan keterampilan intelektual yang diperlukan untuk mengajukan pertanyaan dan menemukan jawabannya berdasarkan rasa ingin tahunya. Metode ini mampu melibatkan keaktifan siswa dalam pembelajaran sehingga mampu meningkatkan minat belajar siswa. Penelitian ini dilaksanakan di MAN 1 Makassar, kecamatan Rappocini, kota Makassar, dengan subyek penelitian adalah siswa kelas XII MAN 1 Makassar.

Metode penelitian yang digunakan adalah Penelitian Tindakan Kelas (PTK), yang dilaksanakan dengan 2 siklus, setiap siklus terdiri dari 4 tahapan yaitu perencanaan, pelaksanaan (Tindakan), observasi, dan refleksi. Selain itu, instrumen yang digunakan dalam penelitian ini berupa RPP, lembar observasi, angket minat belajar dan tes evaluasi. Adapun Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu menggunakan observasi, wawancara, tes dan dokumentasi.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa penerapan model pembelajaran Inkuiri terbukti dapat meningkatkan minat belajar Akidah Akhlak kelas XII MAN 1 Makassar. Hasil penelitian menunjukkan adanya peningkatan yang signifikan pada hasil belajar Akidah Akhlak siswa mulai dari pra tindakan, siklus I, sampai siklus II, dimana pada kegiatan pra tindakan hasil belajar Akidah Akhlak siswa sebesar 51,5%, kemudian meningkat setelah dilaksanakan siklus I yaitu sebesar 69,9%. Setelah pelaksanaan siklus II, hasil belajar Akidah Akhlak siswa meningkat menjadi sebesar 90,9%. Selain itu, aktivitas belajar siswa juga meningkat dari siklus I rata-rata sebesar 71,96% meningkat menjadi 90,12% pada siklus II. Sehingga minat belajar siswa pun meningkat yaitu siklus I rata-rata sebesar 69,39% meningkat menjadi 87,27% pada siklus II. Dengan demikian, dapat diajukan rekomendasi penerapan metode Inkuiri dalam meningkatkan minat belajar Akidah Akhlak kelas XII MAN 1 Makassar.

**Kata Kunci : Metode Inkuiri, Minat Belajar, Akidah Akhlak**